

PEMDA

Silaturahmi Pj Gubernur Sumut dan Insan Pers, Dialog Pilkada Damai Diharapkan Wujudkan Pemilu Berkualitas

A. Putra - SUMUT.KLIKPEMDA.COM

Nov 25, 2024 - 15:22



Silaturahmi PJ Gubernur dan Forkopimda Sumut bersama insan pers dan dialog pilkada damai dengan Nara sumber, Ketua PWI, Farianda Sinik (kiri), Akademisi Fisip USU, Dr Sakhyan Asmara, MSP (tengah), Perwakilan KPU, Robby Efendi (kanan).

MEDAN – Pj Gubernur Sumatera Utara, Drs. Agus Fatoni Hasibuan, menggelar silaturahmi bersama insan pers dan dialog tentang pilkada damai di Kantor Gubernur Sumut, Senin (25/11/2024). Acara yang digelar pukul 11.00 WIB ini mengusung tema "Dedikasi Pers Untuk Pilkada Sumut Berkualitas" dengan tujuan untuk memperkuat peran media dalam mendukung proses pilkada yang jujur, damai, dan berkualitas.

Dialog tersebut menghadirkan sejumlah narasumber, antara lain Ketua PWI Sumut, Farianda Sinik, Akademisi FISIP USU, Dr. Sakhyan Asmara, MSP, serta perwakilan KPU Sumut, Robby Efendi. Dalam kesempatan itu, Robby Efendi menyampaikan kabar baik terkait pelaksanaan pilkada 2024, khususnya mengenai minimnya pemberitaan negatif yang menyudutkan KPU Sumut.

"Untuk pilkada tahun ini, kami bersyukur karena tidak ada pemberitaan miring terhadap KPU. Jika ada isu negatif, kami langsung menindaklanjutinya," ujar Robby.

Lebih lanjut, Robby mengungkapkan bahwa KPU Sumut telah menyelesaikan pembayaran gaji untuk Kelompok Penyelenggara Pemungutan Suara (KPPS), yang bahkan sudah diserahkan ke sekretariat KPPS di tingkat kelurahan dan desa sebelum mereka memulai tugas.

"KPPS sudah kami bayar sebelum bekerja, ini menunjukkan keseriusan kami untuk memastikan kelancaran pelaksanaan pilkada," tambahnya.

Acara yang diikuti oleh berbagai elemen masyarakat dan media ini diakhiri dengan deklarasi pemilu damai, yang dipimpin langsung oleh Ketua PWI Sumut, Farianda Sinik. Deklarasi tersebut merupakan komitmen bersama untuk mendukung pilkada yang aman, damai, dan transparan, serta menjunjung tinggi integritas dan profesionalisme dalam pemberitaan.

Dengan langkah-langkah tersebut, diharapkan pilkada Sumut 2024 dapat berjalan dengan lancar dan menghasilkan pemimpin yang terbaik bagi masyarakat. (Alam)